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国際ロータリークラブ第２６７０地区徳島第２分区

美馬ロータリークラブ週報
２０１１年１１月１日 火曜日 V ol.２６５

■ 例 会 出席 者 ２０名（会員総数３２名） ６２．５％

■ メーキャップ 青木博美君、森廣一君、秦健司君、藤野章二君、

石井正司君、三好亘君 修正出席率 ８７．５％

■ ゲ ス ト おいでません

■ 会 長 挨 拶 藤野 章二会長

１０月３０日（日）雑誌委員会に出席して参りました。福島第一分区ガバナー補佐と〈ロ

ータリーの友〉編集長の二神さんの講演があり、ロータリーの友についての活発な質疑

応答も行われました。ガバナー補佐からはロータリーの友への接し方、つきあい方をユ

ーモアたっぷりに語られ、又二神氏からは情報収集や編集の悩みご苦労がしのばれ大変

興味をそそられる意義深い委員会でした。

ロータリーの友は、読まれないベストセラーと揶揄されているそうです。福島ガバナー補

佐は常にご自分の車に置き奥様のお買い物を待つ間駐車場でお読みになったりする事が

多いと云う事でしたが、私も以前から同様の事をしておりますが、他に読みたい本も色

々あり、なかなか隅々までとはいきません。そんな中、私が最近最も感動した記事は８

月号に掲載されたアマゾニア森林保護協会会長・長坂優氏の〈アマゾンは今〉という巻

頭記事でした。２５才から４５年間に及ぶ移住開拓生活、大アマゾン流域での血と涙の

命がけの極限状態での生き様は、体験者でしか書き得ない臨場感と迫力に満ち、読みな

がら鳥肌が立つ程の感動を味わいました。

未だ読まれてない方がありましたら、ぜひご一読をおすすめ致したいと思います。又、

積極的なご投稿も歓迎との事でした。読んで感動し、又、楽しい事やいろんな思いを投

稿する事で〈ロータリーの友〉がより身近な存在になれば良いですね・・・。

■ 幹 事 報 告 前田豊太郎幹事

◇ 到着週報 … 鴨島ＲＣ，脇町ＲＣ

◇ 到着書類

・廣川公利君、森廣一君、青木博美君、山内浩司君らに地区委員及び地区委員長の推薦の

お願い。

・美馬ＪＣ創立３０周年記念大会出席の御礼。

◇ 連絡事項

・例会終了後に定例理事会を開催します。

■ 委 員 会 報 告

◇ 親睦委員会 田中義美小委員長

・先週の日曜日、剣山へ秋の紅葉を見てまいりました。

・お誕生日・・・宇山裕士君、渡川悟君、千葉正樹君らの奥様

・結婚記念日・・・戸島健治君、山内浩司君、田中義美君、矢野太一君

■ 卓 話

米山奨学生 フィンちゃん（ベトナム）



- 2 -

・ベトナム国…Ｓ字のような国、日本から飛行機で５時間、３，６００ｋｍ、人口８５千

万人、面積３９万ｋ�

・宗教…８０％無教、２０％仏教やイギスト教等

・経済中心区…ハノイ、ダナン、ホーチミン

・一世帯の年間収入（４～５人）３０万円

・農業人口…８０％→６０％に減少（工業化）

・伝統的文化…（お正月＝１月末～２月始め）・お正月には、「漢字」を書く。

・観光地…ハロン湾、ホイアン（世界遺産）、南部の市場（船の上で販売）

・ベトナムの経済状態…サービス業３３％、工業１５％、農業５２％

・水・気候・自然に恵まれている。しかし、現在、衰退しようとしている。人口減少、食

糧不足

・ベトナムの農業現状…昔は牛等で畑を耕していたが、今は機械化。

農業問題…干ばつ、洪水（統計により２０１１年の洪水で、２７３人が亡くなり、９６

人が行方不明。６，１００軒が浸水。

・竹の橋・粘土の道路…（建設分野の役割）

■ ニ コ ニ コ

山内浩司君、田中義美君、森廣一君、川田勝義君、宇山裕士君

■ 欠 席 者

千葉正樹君、藤田茂樹君、石井正司君、林秀樹君、美馬眞澄君、小田教仁君、

浪越繁男君、野々村隆君、上田佳江君、小野一史君、秦健司君、戸島健治君

〈メーキャップをしましょう〉


